

„Baumit Kick and Learn Camp“ am Fußballplatz Langau in Kitzbühel

## Andi Herzog auf Talentesuche

Bei „Kick and Learn“ konnten sich die Nachwuchskicker des Bezirks das Dribbling von einem ganz Großen anschauen.

Kitzbühel | Andi Herzog persönlich zeigte den jungen Talenten am Fußballplatz Langau wie der Ball rollt. Ob mit Innen- oder Außenrist, ob mit oder ohne Effet, der ehemalige österreichische Fußballstar konnte nicht nur spielerisch sondern auch mit seiner lockeren Art bei den Youngsters punkten. Und ging ein Elfer von Herzog doch einmal daneben, so wagten die Nachwuchskicker eben einen Blick auf die Stars von Panathinaikos Athen die am Nebenplatz trainierten. Die wissen auch wie es funktioniert.

Kitzbühel ist die zweite von 18 Stationen des „Baumit Kick and Learn Camp“ unter Schirmherrschaft von Andreas



Der Kitzbüheler Anzeiger verlor zwei Plätze im „Kick and Learn Camp“. Andi Hirter (l.) und Raphael Bernhart (r.) freuten sich über die Trainingseinheit mit Andi Herzog.

Foto: Wechselberger

Herzog. Im Rahmen der fünf-tägigen Camps wird zunächst viel Fußball gespielt (fünf Stunden täglich). Daneben gibt es tägliche Lern- und Mentaltrainingseinheiten, die gezielt an-

sprechen, was alles außer Spaß und Freude noch im Fußball steckt.

Weitere Fotos zum Camp finden Sie online unter [www.anzeiger-news.com](http://www.anzeiger-news.com).

Kräftemessen von Katharina Neuwirth und Stephanie Obermoser

## Meisterliche Schießleistungen

Über absolute Topleistungen konnten sich die Veranstalter der Kleinkaliber-Bezirksmeisterschaft in St. Johann freuen.

St. Johann | Besonders spannend verlief die Entscheidung in der Liegendkonkurrenz.

Katharina Neuwirth und Stephanie Obermoser erzielten mit 593 Ringen ein Weltklasseresultat, die größere Anzahl von Innenringzählern entschied schließlich für Neuwirth.

Im Dreistellungskampf hatte Stephanie das bessere Ende für sich und holte sich den Sieg vor Kathi.

Noch immer in beeindruckender Form zeigte sich Peter Wagger. Das Aushängeschild der SG St. Johann erzielte bei seinem Sieg in der Senioren-



Katharina Neuwirth und Stephanie Obermoser zeigten bei der Kleinkaliber-Bezirksmeisterschaft Weltklasseleistungen.

klasse sensationelle 560 Ringe. Die Ergebnisse: Jungschützen – Liegend: 1. Magdalena Millinger, Pillersee; 2. Manuel Bucher, Pillersee; 3. Viktoria Millinger, Pillersee.

Jungschützen – 3 x 20: 1. Magdalena Millinger, Pillersee; 2. Manuel Bucher, Pillersee; 3. Viktoria Millinger, Pillersee; Allg. Klasse – Liegend: 1. Ka-

tharina Neuwirth, Kössen; 2. Stephanie Obermoser, Kössen; 3. Peter Wagger, Kössen; Allg. Klasse – 3 x 20: 1. Stephanie Obermoser, Kössen; 2. Katharina Neuwirth, Kössen; 3. Gerhard Würtl, Fieberbrunn. Senioren 2 x 30: 1. Peter Wagger, St. Johann; 2. Josef Danzl, Fieberbrunn; 3. Sylvia Haller, Westendorf.

Kurznotiert

## Bester Pilot Österreichs

Niederöblarn, Bezirk | Bei der österreichischen Staatsmeisterschaft im Streckensegelflug in Niederöblarn (Steiermark) konnten die Piloten des St. Johanner Segelfliegerclubs stark mitmischen. Nach anfangs sehr schwierigen Flugtagen versprach das Wetter am Finaltag spannende Flüge und harte Kämpfe um die Stockerplätze.

In der Standardklasse konnte Reinhard Hagenmüller seine Erfahrung ausspielen und mit einem schnellen Flug am letzten Tag seinen Punktevorsprung ausbauen. Damit kürte sich der heimische Pilot bereits zum 10. Mal zum Staatsmeister.

Michael Rass verspielte, begleitet von heftigen Gewittern und viel Pech am vierten Tag, wertvolle Punkte, die ihn den Sieg in der 15m Rennklasse kosteten. Dennoch konnte er sich mit einem Schnitt von 137 km/h über eine Flugstrecke von 250 Kilometer die Bronzemedaille sichern.

Guido Achleitner aus Waidring verpasste trotz ausgezeichnetem Flug den dritten Platz und wurde in der Offenen Klasse mit einem leicht unterlegenen Gerät Vierter.

Gute Tagesergebnisse gab es auch für die Wettbewerbsneulinge Hannes Seiwald und Klaus Steiner. Auch der zweite Senior Hansjörg Moser konnte mit guten Flügen die Steiermark verlassen.